

Kastl feierte ein kunterbuntes Glocken-Fest

GEMEINDELEBEN Wenn in Kastl gefeiert wird, dann richtig. Und so war es auch am Sonntag beim Pfarrfest anlässlich der Glockenweihe auf der Klosterburg.

VON HANS BRAUN

KASTL. Die Besucher wurden von einem Multi-Programm so richtig verwöhnt. Nach einer Regendusche am Mittag strahlte den ganzen Nachmittag über die Sonne auf die gut besuchte Veranstaltung. Nach der Musikralie des Jugendblasorchesters brachte die örtliche Heimatdichterin Grete Pickl ein speziell zu diesem Anlass „gestricktes“ Glockengedicht. Nach einer musikalischen Einlage der Wolfsfelder Sängerinnen bot die Kindertanzgruppe des örtlichen Heimat- und Volkstrachtenvereins „Sechs Lilien“ einen Augenschmaus mit Volkstänzen.

Ein Sketch über die „Stürmerin“

So richtig ins Zeug legten sich „Peters Turm-Musiker“ – eine Laiengruppe aus Kastl – mit einem musikalischen Sketch zu den neuen Glocken und zur „Stürmerin“. Großen Beifall ernteten ebenfalls die Kinder des Kindergartens Marien mit einer weiteren stimmungsvollen Einlage.

Tricks vom Ruhestands-Pfarrer

Einen außergewöhnlichen Auftritt wagte der frühere Kastler Pfarrherr, Franz Schmid aus Hilpoltstein, als Zauberer „ZNARF DIMSCH“. Der Ruheständler-Pfarrer versetzte die vielen Kinder und Erwachsenen mit seinen Zaubertricks in bloßes Staunen. Zu Hilfe kam ihm zu einigen Einlagen der



Zauberer „ZNARF DIMSCH“, die „Roum Boum“ (oben rechts) und die „Turmmusiker“ unterhielten die Gäste des Pfarrfests in Kastl.

jetzige Kastler Pfarrer, Pater Rysczard Kubiszyn, der nach Meinung des Zauberpfarrers noch viel mehr „Glauben“ vermitteln müsse. Im Innenhof lockerten die „Roum Boum“ das Programm musikalisch auf. Den ganzen Nachmittag über konnten sich die

Kinder schminken lassen, Kartenglocken basteln. Ebenfalls große Resonanz fand das Luftballonpreisfliegen, das die Ministranten für die Kinder angeboten hatten. Gut angenommen wurde ebenfalls das Quiz über die Kastler Kirche.



Regen Besuch verzeichnete die Kirchenführerin Sabine Palesch. Ständig umlagert waren die Bilder einer Malaktion des Kindergartens, die sie zur Glockenweihe angefertigt hatten. Anhand eines Videos konnten die Besucher die Entstehung der neuen Glo-

cken in der Glockengießerei mitverfolgen. Über die vielen Aktionen, die bis zur Glockenweihe von den Bürgern unternommen wurden, berichteten Schautafeln in der Kirche. Zum Abschluss gestaltete Pater Rysczard Kubiszyn eine Dankandacht. (nbh)

Fotos: Braun